

Embajadora cubana se reunió con directivos de medios sandinistas



Imagen: X.

Managua, 20 ene (RHC) La embajadora de Cuba en Nicaragua, Iliana Fonseca, sostuvo un encuentro este lunes con directivos de los medios de comunicación sandinistas, divulgó un comunicado oficial.

Según se conoció, durante la reunión las partes reafirmaron la importancia de continuar avanzando en la cooperación y colaboración en el trabajo comunicacional para contribuir a la defensa de la estabilidad, la paz y el bienestar de ambos pueblos.

De acuerdo con el texto, los representantes de los medios del poder ciudadano trasladaron el saludo, abrazo y cariño del presidente Daniel Ortega, la vicemandataria Rosario Murillo y el pueblo nicaragüense; al jefe de Estado cubano, Miguel Díaz-Canel, al general de Ejército Raúl Castro, así como al gobierno y pueblo de (José) Martí y Fidel (Castro). (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374565-embajadora-cubana-se-reunio-con-directivos-de-medios-sandinistas>



Radio Habana Cuba